

[ad_1]



HERMOSILLO, SON.- En un día como hoy, pero del año 1998, fue aprobado por la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos (FDA) el uso del medicamento oral llamado Sildenafil, utilizado para tratar la disfunción eréctil, popularmente conocido como Viagra.

El químico que contiene este medicamento, fue originalmente estudiado y utilizado para tratar enfermedades como hipertensión y caso de angina de pecho, sin embargo, estos fueron escasos, llevando a químicos de la compañía farmacéutica Pfizer a encontrar que la droga podía inducir una erección.

Patentado en 1996, el Sildenafil tardó dos años más en recibir la aprobación para ser

utilizado como tratamiento para la impotencia, obteniendo resultados entre los 30 y los 60 minutos después de ingesta.



El éxito del Viagra, que generó un impacto inmediato, llegó a alcanzar durante el primer año ventas mil millones de dólares, publicitándose en populares programas de televisión y ventas por internet.

A pesar que era necesario una prescripción para obtener este medicamento, su popularidad alcanzó medidas impredecibles, abriendo la puerta a nuevos competidores, que entre ellos destacaron: el tadalafil, vendido bajo la marca Cialis, y el vardenafilo, comercializado como Levitra, Vivanza y Staxyn.



Precaución

Pese a sus buenos resultados y popularidad, esta famosa pastilla no puede ser

combinada con la nitroglicerina en 24 a 48 horas, dependiendo de la marca del medicamento, según se lee en las recomendaciones contenidas en Sexual Activity and Cardiovascular Disease: A Scientific Statement from the American Heart Association (La actividad sexual y las enfermedades cardiovasculares: Un informe científico de la American Heart Association).

EXP/DO/RG/MAR/2017

[ad_2]

[Source link](#)